



THE COMPASSIONATE CONNECTIONS CENTER
EDICIÓN INVIERNO 2023

.....
EMERGIENDO EN TODOS LOS SENTIDOS



UN MENSAJE DE LA DIRECTORA EJECUTIVA

A lo largo del año, hemos sido testigos de numerosos momentos misioneros que resumen la esencia de Compassionate Connections. Estos momentos, grandes o pequeños, hablan del cambio positivo que traemos colectivamente a las vidas de aquellos a quienes servimos. Desde proporcionar productos esenciales de higiene personal hasta controles de seguridad de los asientos del automóvil y recursos de ropa emergentes, cada caso refuerza nuestro compromiso de crear una comunidad más compasiva y esperanzada.

Al cerrar el capítulo en 2023, extiendo mi más profundo agradecimiento a cada miembro de la familia de Compassionate Connections: nuestros partidarios, voluntarios, organizaciones asociadas y toda la comunidad. Su creencia en nuestra misión y su participación activa han sido las fuerzas impulsoras de nuestro éxito.

Esperamos con interés las oportunidades y desafíos que traerá el próximo año. Las semillas de la compasión que hemos plantado juntos seguramente se convertirán en logros e impactos positivos aún más significativos. Con su continuo apoyo, Compassionate Connections está preparado para otro año de crecimiento, servicio y marcar una diferencia significativa.

INVIERNO 2023

REFLEJOS DEL BOLETÍN DE NOTICIAS

Aun Mensaje de la Directora Ejecutiva

Sorteo Gratuito de Ropa Navideña

Artículos de Higiene y Limpieza para Ayudar a un Vecino Necesitado

Destacando Nuestros Programas de Asociación

Estallando en las Costuras...

Artículo de Donación del Mes

¡Involúcrate!

.....



Compassionate Connections Inc.
@ThecompassionateconnectCenter

SORTEO GRATUITO DE ROPA NAVIDEÑA

La mayoría de las veces, olvidamos la dignidad que conlleva tener ropa y calzado que nos queden bien. En marzo de 2023, The Compassionate Connections Center recibió una generosa donación de zapatos nuevos de New Threads of Hope de Wauwatosa, y lo que sucedió después demostró que a veces cambiar de zapatos puede cambiar tu vida.



Andy y Carol Erickson, y Adam y Kristy Erickson poseen y dirigen una gran operación agrícola en el extremo sur de Clintonville. Zapatos y botas bien ajustados son una necesidad para sus empleados. Reclutamos la ayuda de otra voluntaria increíble, Guadalupe, quien interpretó mientras su hijo pequeño corría de un lado a otro de la camioneta con opciones y tamaños para todos los interesados. Cuando terminó el día, se distribuyeron más de 150 pares de zapatos a su extensa familia campesina.

Más tarde ese día recibimos este mensaje de Carol: **“Nos gustaría agradecerles desde el fondo de nuestro corazón por donar este maravilloso calzado. Nuestros empleados de la granja y sus familias son algunos de los destinatarios del hermoso calzado. La mayoría de nuestros muchachos no hablan inglés, pero tenían las sonrisas más grandes, haciéndonos saber lo felices que estaban de recibirlos para ellos y sus hijos. Son familias muy religiosas y van a la iglesia con frecuencia, así que cuando vieron los zapatos de vestir, se sintieron muy agradecidos de poder elegir un par. Con la ayuda de McKayla, una socia de Compassionate Connections, Clintonville, llevamos varios pares de calzado a la granja para que pudieran venir al auto y elegir los pares que les gustaban. Había tantos colores, tamaños y estilos diferentes que quedaron asombrados con la selección. Nuestro más sincero agradecimiento y aprecio. Randy y Carol Erickson, y Adam, Kristy y familia”.** Esta distribución nos recordó que a veces los momentos más bellos son los que no planeaste.

Antes de finales de 2023, New Threads volvió a ofrecer dos paletas y media de ropa de invierno, así como ropa navideña para niños de talla 3T a 16 (desde medias brillantes hasta pajaritas y zapatos de vestir, sabíamos que estos tesoros debían ser entregado a tiempo para los programas de vacaciones escolares y de la iglesia). Pudimos asociarnos con la Biblioteca Pública de Clintonville para establecer una tienda temporal navideña para que la gente entrara y eligiera su ropa navideña, de forma gratuita. A veces puede resultar difícil para las personas afectadas por la pobreza participar en algunos de estos eventos para vestirse mejor, pero gracias a esta asociación pudimos asegurarnos de que ningún niño se lo perdiera.



Contar las historias individuales de cómo los zapatos y la ropa impactan las vidas de todos los destinatarios nunca es tan poderoso como ver a las personas salir por la puerta con ropa de la que pueden estar orgullosos. Gracias, New Threads of Hope, por confiarnos estas donaciones y brindarnos muchos días de hermosos momentos e historias. Este es solo el comienzo de nuestra impactante asociación.



ARTÍCULOS DE HIGIENE Y LIMPIEZA PARA AYUDAR A UN VECINO NECESITADO



El Compassionate Connections Center se está asociando con la campaña de higiene Help for the Homeless de The Family Radio para abastecer los estantes de programas para personas sin hogar y de crisis en 19 comunidades de Wisconsin. La colecta está programada del **11 de Febrero al 3 de Marzo** y todos los artículos recolectados permanecen en nuestra comunidad.



Clintonville recolectó más de 5000 artículos de higiene el año pasado y espera recolectar aún más este año alcanzando la meta de 6000+. Puedes ayudar organizando una caja de colecta, haciendo una donación o haciendo correr la voz. Clintonville recolectó más de 5000 artículos de higiene el año pasado y espera recolectar aún más este año alcanzando la meta de 6000+. Puedes ayudar organizando una caja de colecta, haciendo una donación o haciendo correr la voz.

DESTACANDO NUESTROS PROGRAMAS DE ASOCIACIÓN

Cosecha del Mes - Iniciativa de Alimentación Saludable



El Programa de Misión de Nutrición de Compassionate Connections se está asociando con UW-Extension FoodWise para implementar nuestra nueva Iniciativa de Alimentación Saludable Cosecha del Mes. Al asociarnos con Hailee, Educadora en Nutrición de FoodWise, mostraremos una nueva fruta o verdura de temporada con muestras de degustación, recetas y materiales educativos. Nuestro objetivo es alentar a los niños y las familias a probar nuevas frutas y verduras, brindar una variedad de recetas para incorporar nuevos productos de cosecha, reducir el desperdicio de alimentos y apoyar a los agricultores de Wisconsin y la economía local.



Aquí hay un vistazo de nuestros artículos destacados de la Cosecha del Mes para 2024:



- Enero- Camotes
- Febrero- Remolachas
- Marzo- Verdes
- Abril- Chicharos Dulces
- Mayo- Espárrago
- Junio- Lechuga
- Julio- Cucumbers
- Agosto- Tomates
- Septiembre- Zanahorias
- Octubre- Manzanas
- Noviembre- Calabaza de Invierno
- Diciembre- Arándanos

Let's Taco Bout' It

CAP Services Los Servicios de Navegación de Salud Mental se han asociado con el CCC durante más de dos años para normalizar las necesidades de salud mental de las personas de nuestra comunidad. Frank Bellamia atiende a clientes sin cita previa en nuestra oficina dos veces al mes, trayendo consigo recursos, conexiones con profesionales de la salud mental y la calma que todos esperamos. En Mayo, organizamos el evento Salud Mental - Let's Taco Bout' It



Al asociarnos con el Distrito de Escuelas Públicas de Clintonville y el Capítulo Sources of Strength de la Escuela Secundaria, ofrecimos actividades relajantes, conocimos y saludamos a Frank, y presentamos a los participantes los servicios que CAP Services Mental Health Navigation tiene para ofrecer, todo mientras disfrutamos del -barra-de-tacos que se puede comer todo lo que pueda. Mantener la conversación ligera y la capacidad natural de Frank para hacer que las personas que conoce se sientan cómodas hicieron de este evento un gran paso adelante en nuestro esfuerzo conjunto para normalizar y priorizar la salud mental de todos, mientras reímos, hacemos manualidades y comemos.



Salud Pública del Condado de Waupaca



Nunca ha habido una afirmación más verdadera que "una puerta abre otra" que cómo llegamos a asociarnos con Salud Pública del Condado de Waupaca. Jolyne de Bridging Language Barriers ha estado trabajando con Salud Pública ofreciendo servicios de traducción e interpretación para programas que incluyen WIC, Healthy Beginnings y Enfermeras de Salud Pública del Condado de Waupaca. Como siempre lo hace Jolyne y lidera con su corazón, invitó al personal de Salud Pública del Condado de Waupaca a recorrer el CCC y aprender más sobre lo que estamos haciendo. A partir de 2023, Salud Pública del Condado de Waupaca trajo la clínica móvil al CCC, donde ofrecen servicios gratuitos como controles de seguridad de asientos de infantes, vacunas de rutina gratuitas para niños y exámenes de detección gratuitos en la primera infancia.

Esta asociación ha provocado muchos momentos especiales, incluido cuando una joven madre llegó llorando porque no podía levantar a su hijo porque no tenía un asiento para el automóvil. No tenía idea de que el condado de Waupaca estaba aquí o de que estaban haciendo revisiones de los asientos de los automóviles. No sólo consiguió una silla de auto para su hijo, sino también dos más para sus hijos mayores. Sin la relación vital que se construye entre las organizaciones, el acceso a las necesidades básicas de seguridad (como un asiento de seguridad para un niño) no habría sido posible para la madre de ese día y para muchas otras madres como ella.

Goodfellows

Incluso antes de abrir nuestras puertas, nuestro equipo sabía que si queríamos lograr un impacto duradero no tendríamos que buscar más allá de las organizaciones pioneras que ya hacen que los eventos de obsequios a gran escala parezcan fáciles. Abierto a los residentes que viven en los distritos escolares de Clintonville y Marion, el evento anual de donaciones de Goodfellows ofrece regalos, abrigos, gorros, mitones, ropa de cama y más a familias necesitadas. Goodfellows se fundó en la década de 1940 y no se ha perdido ni una sola Navidad en más de 70 años. El año pasado hubo un aumento del 25% en las solicitudes. Las 290 familias sumaban 1.131 personas. Realmente no hay mejor ejemplo de organización para seguir los pasos aquí en nuestra comunidad y no podríamos sentirnos más honrados de trabajar junto a ellos en los años venideros.



The Community Clothes Closet-El Armario de Ropa Comunitario

Cuando suene tu teléfono, asegúrate de contestar porque nunca sabes qué oportunidades hay al otro lado de la línea. Community Clothes Closet, ubicada en Menasha, Wisconsin, es una organización sin fines de lucro única que ofrece gratuitamente ropa informal y profesional, nueva y en buen estado, a niños, mujeres y hombres necesitados.

El Armario de Ropa Comunitario de Menasha había propuesto venir a Clintonville cada dos meses y proporcionar ropa nueva gratis a clientes elegibles, tanto niños como adultos. Desde que recibimos una llamada de ellos hace meses, hemos seguido llegando a más y más personas que necesitan dichos servicios.



CERRANDO LA BRECHA CON JOLYNE



Así que aquí estamos nuevamente... 2023 ha sido un torbellino de bendiciones. Nuestros intérpretes; Celeste Salas, Joana Luciano, Sandra Jurado, Jennifer Wucinski y yo estamos asombrados por todo lo que se ha logrado este año. Estamos muy felices de trabajar con organizaciones asociadas como Thedacare Rural Health, nuestro Food Pantry local, Travelling Clothes Closet y Waupaca County Public Health, por mencionar algunas. Se nos recuerda que estamos a punto de cerrar tres años de servicio a nuestra comunidad. Ahora nos encontramos reflexionando y mirando hacia el nuevo año, cuán cierta es la afirmación de que a medida que envejecemos el tiempo pasa más rápido. Como miembro de la comunidad minoritaria hispana de Clintonville, recuerdo que durante el cierre de cada año, la lucha es real para muchas de las familias de nuestra comunidad. La fachada de las vacaciones para muchos y la realidad de que durante este tiempo es difícil. Sorprendentemente, no existen barreras cuando se trata de las redes sociales o las noticias pidiendo a gritos comprar el par de Jordans más caros o cargar el nuevo iPhone en la tarjeta de crédito, nuestro corazón dice "Sólo esta última compra", o gastar \$7.00 en un café con leche en Starbucks. El corazón es cosa engañosa, ¿quién puede conocerlo, dice la biblia? El sentimiento de dar para ayudar a los necesitados aquí en Compassionate Connections ha sido nuestra mayor bendición al asociarnos con Bridging Language Barriers con su organización. ¡La condición saludable del corazón es lo que une a las organizaciones asociadas aquí para hacer grandes cosas por nuestra comunidad! Esto habla muy alto a mis oídos; en eso, se puede lograr mucho cuando la condición del corazón es saludable. Ya sea que hoy ayudemos a alguien o mañana necesitemos una mano amiga, la condición del corazón nos permite ser humildes y compartir lo que tenemos y lo suficientemente humildes para pedir cuando necesitamos ayuda. Es sorprendente saber que ambas formas de humildad provienen del mismo corazón. Mientras terminamos el nuevo año, amigos de la comunidad de Clintonville, espero que se tomen el tiempo para reflexionar sobre lo que han sido bendecidos y lo que poseen para compartir con los demás.

ESTALLANDO EN LAS COSTURAS...

No hace mucho que nos mudamos a nuestro espacio actual en 10th Street. Nos reímos de la cantidad de espacio que teníamos e incluso consideramos no calentar algunas de las oficinas. Alojamos toda la Misión de Nutrición en nuestra sala de conferencias y ni siquiera usamos nuestra sala de almacenamiento para nada más que una banca que venía con el edificio. Pero como cualquier bebé, crecimos, crecimos y crecimos. En menos de un año, pasamos de ser una persona con una computadora al frente a personal que usaba sus garajes para almacenar nuestra última donación de ropa. Para todos nosotros estaba claro que había llegado el momento de dejar nuestro nido. Dejar nuestra ubicación actual es muy agri dulce para todos nosotros. Nuestra estrecha relación con la Despensa de Alimentos del Area de Clintonville, los Departamentos de Policía y Bomberos de Clintonville y el ayuntamiento de Clintonville fue el resultado de nuestra geografía ideal.

El 22 de Noviembre de 2023, Compassionate Connections Center se convirtió en el orgulloso propietario de un espacio permanente para nuestras asociaciones y programas en constante crecimiento. El antiguo edificio Keller's Appliance y Hard Core Fitness ahora será el hogar del Compassionate Connections Center. Ahora el arduo trabajo de diseñar y construir oficinas, programas y espacios de almacenamiento, redactar subvenciones y campañas de capital para nuestros espacios y los de nuestros socios, y lo más difícil de todo, empacar y dejar el edificio y el vecindario que hemos llegado a amar. Este nuevo y emocionante capítulo de nuestra organización tendrá muchas oportunidades para que los voluntarios y simpatizantes participen, así que siga visitando nuestro sitio web y las redes sociales o visítenos para obtener más información sobre nuestro emocionante futuro.



ARTÍCULO DE DONACIÓN DEL MES

Enero: **Chapstick y Loción**

Febrero: **Crema de Afeitar y Maquinillas de Afeitar Desechables**

Marzo: **Papel Higiénico & Kleenex**

Abril: **Toallitas Húmedas de Bebés y Desodorante**

Mayo: **Champú & Acondicionador**

Junio: **Jabón Corporal y Jabón de Manos**

Julio: **Productos de Higiene Femenina**

Agosto: **Q-tips y Curitas**

Septiembre: **Cepillo de Dientes y Pasta de Dientes**

Octubre: **Jabón para Ropa y Jabón para Platos**

Noviembre: **Pañales y Pull-ups**

Diciembre: **Gorros y Guantes**



¡INVOLÚCRATE!

Síguenos en redes sociales



Compassionate Connections Inc.



@ThecompassionateconnectCenter

¡REGALA
HOY!

